

Je me propose de poursuivre ma tâche particulièrement en Afrique, et j'encourage mes collègues, ministres et députés, à s'y rendre pour nourrir concrètement des liens qui nous sont chers, et disons-le, utiles à tous points de vue. J'ai pu m'entretenir avec mes hôtes africains d'une façon très utile de sujets qui nous sont importants, comme les Nations Unies, le droit de la mer, le désarmement, les échanges commerciaux, la paix dans le monde et au premier chef sur le continent africain, parce que le Canada poursuit avec ces pays une politique de collaboration, d'entraide et d'amitié, bref une politique de présence concrète. Il nous faut renforcer notre participation, notre appui, notre contribution à la francophonie internationale et notre coopération avec tous les pays qui la composent. En ce faisant, le Canada tout entier s'enrichira davantage.

---

S/C